



COMUNICADO

08 de agosto, 2022

Estimados Padres y Apoderados:

Junto con saludarlos, informamos a ustedes que el día de ayer domingo 07 de agosto sufrimos el robo de las cañerías de gas, situación que afecta directamente el casino de JUNAEB. Por esta razón el día de hoy no se pudo entregar el servicio de desayuno a los estudiantes. Nuestro equipo de mantención ya solucionó el problema y el almuerzo se entregará de manera normal.

Esperando su comprensión frente a esta situación, se despide atentamente.

EQUIPO DIRECTIVO
COLEGIO SAN SEBASTIÁN DE QUILICURA